Reforma Sección: Ciudad 2023-11-13 05:11:07

43 cm2

Página: 1 \$6,838.70

1/1

## 'Con las ganas'

Luego de ganar la candidatura por Morena, Clara Brugada emitió un mensaje en redes sociales

Aseguró que la Oposición se quedará con las ganas de ver dividida a la izquierda en la Capital. Aunque quedó segundo lugar en las encuestas de preferencia al interior de Morena, Brugada agradeció el apoyo de mujeres y hombres, además de que aseguró que irá en unidad con los demás aspirantes que no fueron seleccionados por el partido. Entre los que destacan Omar García Harfuch, Mariana Boy, Hugo López-Gatell y Miguel Torruco. También adelantó que buscará construir "el segundo piso" de la 4T en la Ciudad de México.

### Clara Brugada, aspirante

La derecha se quedará con las ganas de vernos divididos".





# Clara Brugada lo hará muy bien, dice jefe de Gobierno

Batres destaca su lucha feminista y aplaude actuación de Omar García Harfuch

#### OMAR DÍAZ

-metropolt@eluntversal.com

El jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró que Clara Brugada lo hará muy bien en su nuevo encargo de coordinadora de la Defensa de la Transformación en la Ciudad de México y en el gobierno de la capital; destacó la actuación de Omar García Harfuch y criticó la designación que hizo el PAN de Santiago Taboada.

En rueda de prensa, sostuvo que el proceso de Morena fue bien llevado, la conducción fue impecable, se cumplió con la ley y con la paridad de género.

Destacó que tiene muy buena opinión de todos los que serán coordinadores estatales, y recordó que desde hace varios años conoce a Clara Brugada, quien siempre ha estado luchando por los más necesitados y en la lucha feminista.

Apuntó que los hombres que cedieron su espacio por cuestión de género, a pesar de tener un alto porcentaje de aprobación, se portaron muy bien.

"Omar García Harfuch se portó muy bien, con un espíritu colaborativo, unitario, la verdad, extraordinario, mi reconocimiento. Son momentos importantes porque no es fácil tener la colaboración en estas coyunturas; sin embargo, él mostró un espíritu de colaboración con el proceso, que eso es fundamental, se le agradece mucho, porque eso va a beneficiar todo el proceso y eso nos ayuda mucho en el movimiento, y también va a jugar un papel en el proceso que viene", aseveró.

En este sentido, Martí Batres subrayó que después de todo proceso se tiene que hacer una labor para marchar juntos, "pero va muy bien todo ese proceso".

#### Critica al PAN

Al cuestionarlo sobre la designación que hizo el PAN de Santiago Taboada como su precandidato único a la Jefatura de Gobierno, comparó lo sucedido de un lado y del otro. Batres detalló que mientras en Morena se vivió un proceso en el que los aspirantes pudieron hacer recorridos, buscar el respaldo popular y participar en una encuesta, del lado de la oposición se cumple lo que marca Claudio X. González, de ir con Xóchitl Gálvez a la Presidencia y con Santiago Taboada a la Jefatura de Gobierno, y se deja sin oportunidad a perfiles "buenos, como el de Adrián Rubalcava".

## EL DATO

El jefe de Gobierno afirma que tras el proceso en Morena se tiene que hacer labor para marchar juntos.





El Universal Sección: Metropoli 2023-11-13 03:49:43

178 cm2

Página: 20 \$19,905.62

2/2



El jefe de Gobierno consideró que el proceso de Morena fue bien llevado e impecable.

